

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 06 de Febrero de 2020 11:36 -



Turismo, cultura, educación y deporte son las temáticas de un convenio suscrito en un acto de acuerdo del Primer Encuentro Binacional Argentino-Chileno celebrado el fin de semana en Malargüe, en que se resaltó la necesidad de potenciar y promover el intercambio recíproco de experiencias entre ambas naciones.

Al respecto, Berwart Araya dijo que el convenio suscrito busca fomentar las áreas de las algunas comunas de las regiones de O'Higgins y del Maule con los Departamentos Municipales de la Provincia de Mendoza. "En ese sentido, si logramos entender que somos un complemento para los turistas vamos a llegar a buen puerto, lo que nos permitirá, por ende, seguir mejorando y potenciando cada uno de los rubros que existen en ambos lados de la cordillera".

La autoridad chilena además resaltó que el documento rubricado permitirá dar un impulso a esta alianza que busca romper el centralismo, por lo cual se hace hincapié en: cooperación Internacional, desarrollo urbano y económico local, asociado al desarrollo de comunicaciones; intercambio de acciones para la promoción de proyectos de educación, cultura, turismo y deporte.

Asimismo, el texto apunta a que los gobiernos locales rescaten y revitalicen atractivos e hitos patrimoniales e históricos; promuevan una planificación participativa ciudadana; políticas y programas de planificación urbana y vial; intercambio de experiencias y transferencia de tecnología en dotación de servicios básicos; promoción de inversiones y relaciones comerciales a través de una oficina de cooperación y servicio e incentivo a la pequeña industria y micro emprendimientos; intercambio de misiones empresariales, culturales, turísticas, deportivas, sociales y educacionales, entre otros aspectos.

El jefe comunal sanfernandino sostuvo que instancias de este tipo van cimentando y dando renombre a la capital de Colchagua a fin de mostrar todas sus potencialidades turísticas y las de la Provincia de Colchagua al resto de la comunidad local e internacional.

Por lo anterior, dijo que se planteó a los argentinos disfrutar de las bondades de nuestro país, tales como las Termas del Flaco, las huellas de dinosaurios, trekking, mountain bike entre otras disciplinas; conocer las tradiciones y alrededores de San Fernando; conocer los mejores vinos del valle de Colchagua; y recorrer el secano costero y Pichilemu, la capital del surf y las salinas de Cahuil.

El director de la Cámara de Comercio de San Fernando, Fernando Bozzo, definió como un

Escrito por Gety Pavez Vidal
Jueves, 06 de Febrero de 2020 11:36 -

hecho positivo el encuentro sostenido en Malargüe, aduciendo que “acompañamos a nuestro Alcalde y los Cores. El Comité Paso Las Damas se siente complacido de tener el respaldo de nuestras autoridades”.

Al efectuar una evaluación, el dirigente sostuvo que “nos llevamos varias tareas para la casa. Una de ellas es mejorar la conectividad. Si bien podemos llegar en camioneta, hay aún muchas dificultades y cosas que son sencillas de ir mejorando, como, por ejemplo, mejorar el camino entre La Rufina y Las Termas del Flaco, que es la principal entrada hacia el hito fronterizo. Después se deben mejorar algunos vadeo de ríos (cruces) para nosotros poder mostrar después con orgullo y seguridad nuestras bondades. Acá hemos hablado de la proximidad de Malargüe con las las Termas del Flaco y después seguir a San Fernando, Santa Cruz y seguir hasta nuestro litoral, principalmente Pichilemu”.

Por lo anterior, Bozzo abogó para que las autoridades inviertan para poder invitar con seguridad a la gente que quiera viajar a Chile.

En tanto el presidente del Comité Paso Las Damas, Bernardo Zapata, resaltó la convocatoria que tuvo este encuentro Binacional Argentino-Chileno, pues a su parecer “incluimos al Paso Las Damas en este proceso de integración con la región del Maule. Se ha dado un gran paso, un hecho significativo, que nos valoran y que claramente va a situar al Paso Las Damas en el proceso de integración con el Departamento de Malargüe. ¿Qué nos llevamos como tarea pendiente?...responsabilidad y compromiso de nuestro alcalde para que haga las interacciones necesarias para dar cumplimiento al convenio que se ha suscrito en esta oportunidad”.

Por su parte el intendente municipal del Departamento de Malargüe, Juan Manuel Ojeda, destacó el sentido y los ejes de acción analizados en el encuentro que permitirán a los asistentes seguir trabajando en varios puntos. Lo importante –agregó– definir proyectos en los que se seguirá uniendo esfuerzos, tales como intercambios culturales, educativos, entre otras.